



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Tumringer Straße 199, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher
Mitglied im Sozialausschuss

Haus der Abgeordneten

Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart
Telefon (0711) 2063-645
Telefax (0711) 2063-14645
Mail: josef.frey@gruene.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro

Tumringer Str. 199 (Eingang Senser Platz)
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Telefax (07621) 7099091
Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de
www.josha-frey.de

Lörrach, den 26. November 2019

Mietpreisbremse: Joshua Frey wundert sich über Kritik von Rainer Stickelberger

Joshua Frey MdL: „Wir brauchen eine rechtlich eindeutige Mietpreisbremse.“

Der grüne Landkreisabgeordnete Joshua Frey wundert sich über die heutige Kritik von SPD-Abgeordneten Rainer Stickelberger zur Mietpreisbremse. Es gäbe natürlich gute Gründe warum die Mietpreisbremse in Baden-Württemberg noch nicht funktioniere: „Die Mietpreisbremse besteht zwar, ist aber nach einem Urteil des Landgerichts Stuttgart rechtlich nicht haltbar, da das damalige von der SPD-geführte Finanz- und Wirtschaftsministeriums Formfehler begangen hatte. Diese Maßnahme wurde damit auch von Minister Stickelberger als Kabinettsmitglied mitgetragen“, so Joshua Frey. „Vor diesem Hintergrund erscheint mir die Kritik alles andere als angemessen“, ist sich der Grünen Abgeordnete sicher.

„Ich bin davon überzeugt, dass alle daran interessiert sein sollten, dass die neue Gebietskulisse für die Mietpreisbremse schnell kommt und es wieder Rechtssicherheit für die Mieterinnen, Mieter und die Vermieter*innen gibt. Deswegen war es richtig, dass von Seiten der grün-schwarzen Landesregierung nun durch eine wissenschaftliche Studie, eine rechtskonforme Basis für das neue Gesetz gefunden wird“, so Joshua Frey. Seit Mitte Oktober liegt diese nun vor und wurde zuletzt Anfang November von der Wohnraumallianz weiter behandelt. „Wir sind uns mit dem Wirtschaftsministerium einig, dass nun sehr schnell die Rechtssicherheit und eine neue Gebietskulisse hergestellt wird,“ so der Sozialpolitiker der Grünen, Joshua Frey.